



皆様 いかがお過ごしですか。社協では、来年の活動資金のための会員募集を行っています。
ご支援ご協力を願い申し上げます。

定例推進会議の開催について

毎月一回、第二土曜日に開催していた社協の定例推進会議は、コロナ禍の中で自粛し、暫く様子見をしてきましたが、「3密」を回避しながらアルコール消毒やマスクの徹底をお願いする中で10月より再開しています。具体的には、2部構成とし、10時からは各自治会代表の方にお集まりいただき、11時からは民生・児童委員や各団体の代表の方にお集まりいただき開催しています。

十一月の会議では、再度急拡大しあじめたコロナ禍を睨みながらの活動報告となりました。千葉市の地区部会の広報誌発行状況を見ますと、当地区部会を含む4地区部会が発行している状況(多くの地区は休止)です。当地区部会の活動状況は「〇月の社協」で掲示しお知らせしていますが、ウイズコロナの活動を続けています。

その他、「オレオレ詐欺」ではありませんが、最近増加しているパソコンやスマホの不正アクセスや成済ましメールの事例を紹介し、予想される被害と防止対策を話合いました。

ある日買い物から帰ってスマホを開くと、
09083760736

10/31土曜 15:57

ご本人様不在の為お荷物を持ち帰りました。

ご確認ください。

<http://gitumwljxa.duckdns.org>

とSNSショートメールがあった。昨夜アマゾンで注文した品かな?と思い、<http://…>を押したら…あなたのスマホは乗っ取られてしまいます。

悪意あるウイルスに感染してしまい、他人が遠隔操作してあなたのスマホの全データを盗み、ショッピングサイトでの買い物・ネットバンクで知らぬ間に送金! 盗まれた個人情報データは取り返せない。

スマホには、セキュリティアプリ(ノートンなど)を作動させて、スマホ乗っ取りを防いでください。

十月、十一月 社協定例会とアネモネに参加して

十月前半の自治会代表者の部で、今年度は社協などが催す地域行事が中止になり、「ボランティアとしてお手伝いしたかった」という心温まる

ご意見を戴きました。後半の部では、交流館廃止の影響の大きさが、改めてうきぼりになりました。今後地域として喫緊の課題になると思われます。

十一月の定例会では、スマホを使用した詐欺例に対して、自治会代表者の方より、「企業が個別事象で個人にメールする事はあり得ない」や、「乗っ取られた友人のスマホからメールが来たが、内容から友人でないと見破った」など明確な助言を戴き、ひと呼吸おいて行動する事が大事だと痛感した。***

十月、十一月の「アネモネの会」は計4回共幸町公園で行われ、それぞれ四、五十人のメンバーが参加して、社会的距離をとり、マスクを付けて約一時間公園内に美声を轟かせました。メンバーの方々も幸町公園で歌つた事は一生忘れない事と思います。しかし、十一月十八日に、ついに全国感染者数が2200人を超えるました。一日も早い収束を祈るだけです。

手話の会

最近、「楽しい会と聞いたから」と花見川聴こえない中島ご夫妻を中心に行なっていきます。野球大好き、手芸作りのベテラン等、お腹の中にいた時から参加していた子もいて今、年長さんです。

最近、「楽しい会と聞いたから」と花見川から見学に来た方も仲間入りです。高齢の我が家は聴こえ難い時、手話で話しますから便利です。月2回土曜日の午後、ガーデンタウン第3集会室で開催しており、仲間に会うのが楽しみです。

10月から「ひだまり」が再開しました。

毎月第2水曜日(10時から12時まで)

ガーデンタウン第3集会室で開いています。

お菓子をいただきながら楽しく過ごします。会費は百円です。マスクをして間隔を保ちつつ折り紙を教わったり、お茶とお菓子をいただきながら楽しく過ごしています。皆さんのお参加をお待ちしています。

ひだまり

感染症予防

手洗い
（せんせいかい）

うがい
（うがい）

マスク
（まくすく）

青空保育パンダ

(自主保育サークル)

40年以上の歴史を持つ青空保育パンダも、少子化の影響であわや活動停止の危機に見舞われました。が、14組の親子が在籍するまでに回復しました。毎回4~10組の親子が参加して、砂遊びやシャボン玉・落ち葉やどんぐり拾いなど外遊びをしたり、管理センターで室内遊び等をしていました。

お誕生日のお友達にはバースデーツーリングと手づくり王冠をプレゼントしています。10月はハロウィンパーティを開いて、仮装や風船遊びで盛り上りました。

コロナ対策として、室内遊び時にはマスク着用(大人)、検温、窓開換気などを実施しています。寒くなり参加人数が減るときもありますが、毎回みんな元気に楽しく遊んでいます。

見学、入会はいつでもお気軽にどうぞ。活動日は不定期なので、掲示板の「今月の社協」をご覧になるか、次のメールでお問い合わせください。

メールアドレス・

aOzorahoikupanda@yahoo.co.jp

(あおぞらほいくパンダぱんだ) ヤフー

ハッピータウンプレーパーク

第7回 晩秋の清掃活動

アネモネ集合

今年も、幸2中青少年育成委員会・幸3小交通安全協議会が主催する、幸町周辺の清掃活動が行われます。

実施日時 12月5日土曜/雨天中止
8時45分~10時45分

日時 12月2日 水曜
13時~1時間

幸町公園の一帯でハッピータウンプレーパーク(以下ハピペ)を始めて、今年の5月で10年が経ちました。

プレーパークとは、自分の責任で自由に遊び、「遊びは「生きる力」」をモットーにした子供たちの遊び場で、千葉市内に現在10団体あります。

当ハピペは雨天時と8月を除き、毎月第3火曜日に開催し約60名が参加しています。

北風小僧の寒太郎、雪の降る街を、ともしび

公園周辺の清掃活動
歩道を千葉みなと駅まで、及び幸町

ボランティア希望の方は 火ばさみ・ビニール袋・手袋を用意してくださいね

サンタが街にやってくる
アメイジンググレイス

はやぶさ 2 (JAXA)
はやぶさ 2 (JAXA)

**マスク着用 雨天中止

子供を黙つて見守るのは難しいと同時に、ハピペが子供と大人双方の成長に大切なことでもあることが、11年目に

して得心するようになります。私も子供たちに育てられてきたのです。子供を大人が見守り、ともに成長する。このサイクル

が“みんなで地域をつくる”ということだと思います。だからハピペは“ハピペ”

という集団でも、だれか個人のものではありません。ハピペをつくるのは、その日訪れてくれた一人ひとりです。お待ちしてい

ます。

ハピペが訪れてくれた方々の「生きる力」になれた幸いです。(ハピペ代表記)

小惑星の砂持ち帰る

ふれあい給食

2014年12月に打上げられたはやぶさ2は、任務を終え12月6日に地球に帰還します。

12月9日実施予定です。

ただ、コロナ第3波来襲の

為、緊急事態になつたときは中止せざるを得ません。

たカプセルは、オーストラリア南部の砂漠で回収されます。このカプセルを世界

中の研究者が待ち望んでいます。

また、任務を終えたはやぶさ2は、余った燃料を使用して次の小惑星

(1998KY26)探査に向かいます。小惑星到着は、2030年の予定だそうです。

費用の一部を施設の運営者に補助する制度ができた。

アネモネ集合

集会室では歌えないけど

幸町公園で歌いましょう

日時 12月2日 水曜

2日 冬の星座

北風小僧の寒太郎、雪の降る街を、ともしび

サンタが街にやってくる
アメイジンググレイス